

Harald Ploß

Herzlichen Glückwunsch zum 70.!

Samstag, 01.07.2017

Harald Ploß (Foto) feiert heute, am 1. Juli, seinen 70. Geburtstag. Der Jubilar war 20 Jahre lang Geschäftsführer und Gesellschafter der Ploß & Co. GmbH, Barsbüttel. Ende 2013 verkündete er seinen Rückzug aus dem Unternehmen und dass er sich nach seinem Ausstieg aus dem deutschen Unternehmen ausschließlich um die Leitung der indonesischen PT Ploss Asia kümmern wolle, wo Indoor- und Outdoormöbel gefertigt werden.

Harald Ploß ist nicht nur Unternehmer. Zusammen mit seiner Frau, einer gebürtigen Indonesierin, engagiert er sich auch stark im sozialen Bereich. Für beide sei es „eine Herzensangelegenheit“, so Harald Ploß, den von ihnen ins Leben gerufenen deutsch-Indonesischen Schüleraustausch zu unterstützen. Im Vorfeld seines Geburtstages ließ er wissen, dass er sich anstelle von Geschenken über Spenden für ein von ihm gefördertes Projekt freuen würde, die ausschließlich der High School Salatiga auf Java zugute kommen.

Damit werde indonesischen Schülerinnen und Schülern geholfen, die große Schwierigkeiten haben, die erforderlichen Mittel zu einem Besuch Deutschlands aufzubringen (Konto: Schulverein Gymnasium Ohlstedt e.V., IBAN: DE50200505501231123132, Verwendungszweck: Schüleraustausch Indonesien-Deutschland).

Das MÖBELMARKT-Team wünscht Harald Ploß zu seinem Jubiläum alles erdenklich Gute.

[zum Seitenanfang](#)